

 Fecha: 09-09-2024
 Pág.: 2
 Tiraje: 1.500

 Medio: El Ovallino
 Cm2: 629,2
 Lectoría: 4.500

 Supl.: El Ovallino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: A pesar de los esfuerzos municipales los vendedores ambulantes persisten en Ovalle

AMBULANTES SE INSTALARÍAN CON CARRETILLAS

A pesar de los esfuerzos municipales los vendedores ambulantes persisten en Ovalle

De acuerdo a lo denunciado por locatarios del centro de Ovalle, los vendedores informales siguen encontrando maneras de instalarse en las calles despejadas por el plan de recuperación de espacios públicos municipal.

> ROMINA ONEL Ovalle

Pese a que la semana recién pasada la municipalidad de Ovalle dio inicio a su plan para recuperar los espacios públicos de la comuna, hay quienes señalan que la problemática del comercio informal sigue vigente, ya que los vendedores ambulantes se habrían adaptado a los nuevos controles ejercidos por la autoridad.

Y es que a pesar de que la calle Libertad fue despejada de vendedores informales, según locatarios del centro, hay sectores, como la Alameda y calle Benavente, en la que aún se ve



Comerciantes formales de Ovalle, aseguran que vendedores ambulantes llegan con carretillas a vender a las calles céntricas.

comercio informal.

Con respecto a esto, uno de los vendedores y dirigentes del sector céntrico reconoció que "efectivamente se vió un cambio con el control que se hizo durante los tres primeros días, que fue bastante fuerte, por ejemplo,

se fueron los puestos de ferias que se ponían afuera de los supermercados La Italiana yl Todo Carnes".

Pese a estó, el mismo comerciante formal alertó que "cuando comenzó a disminuir la presencia de la municipalidad y de Carabineros, la gente de esos mismos puestos empezó a instalarse con carretillas y carros de supermercado".

"Llegan en camionetas y se instalan en calles aledañas, y mandan a la gente a instalarse con dos o tres carretillas en estos lugares", explicó el comerciante.

Ante esta situación, el hombre sostuvo que "queremos que las autoridades velen para que no se pierda lo que se ha logrado hasta ahora, es decir que la calle se mantenga despejada, porque con esto mejora la sensación de seguridad, hay más espacio para desplazarse y no se generan esos atochamientos donde cartereaban a la gente"

El Presidente de la Cámara de Comercio de Ovalle, Washington Altamirano, también se refirió a esta denuncia, asegurando que "es cierto, además está ocurriendo esto en calle Libertad, frente a La Italiana y en otros espacios".

"Mientras está Carabineros, no existe el comercio ilegal, pero no pueden estar aquí todo el día, entonces apenas se van, llegan de nuevo", lamentó el dirigente.

En línea con esto, Altamirano argumentó que "la demanda de Carabineros es tremenda y son muy pocos, en-

tonces acá debió pedirse el apoyo a nivel regional, porque si no esto seguirá igual, porque ya llevan años haciéndolo".

En suma a esto y refiriéndose a los denominados "ambulantes históricos", Altamirano advirtió que "lo que a nosotros nos preocupa es que el alcalde quiere entregar 50 carros y esas son medidas que ya se erradicaron en otras ciudades, como La Serena, entonces para qué, si se puede entregar un espacio determinado para eso, pero no las calles, para que la gente pueda desplazarse tranquilamente y terminamos con el asunto de la delincuencia".

PUNTOS FIJOS

Con relación a esto, el Capitán Raimundo Barrios, Comisario Subrogante de la Tercera Comisaría de Ovalle dijo que "durante la semana estaremos pendientes para mantener este trabajo conjunto con la Municipalidad de Ovalle".

El Comisario agregó a esto que "nuestro personal se encuentra haciendo servicio central cámara, para detectar los puntos donde se están instalando los ambulantes y como segunda etapa de esta estrategia, se han dispuesto dispositivos de seguridad municipal en distintos puntos".

En suma a esto, Barrios especificó que "durante el fin de semana, se hizo un doble esfuerzo, ya que se redobló la seguridad en el sector de la Feria de Las Pulgas, para mantener la normalidad de Avenida La Paz, sumado a verificar que las únicas personas que se instalen allí sean quienes tengan permiso".

APOYO DE CÁMARAS

Al ser consultado por este tema, el alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña Rojas respondió que "tenemos un monitoreo diario de los sectores más conflictivos como son la calle Libertad, Benavente, Ariztía. Hemos ido despejando paulatinamente las calles y lo seguiremos realizando, sobre todo cuando lleguen los carros para los comerciantes históricos y de la habilitación total de la Vega Chica".

"Desde el lunes 2 de septiembre, yo he recibido diariamente reportes, tanto de Carabineros como de la Dirección de Seguridad Pública, a través del monitoreo de las cámaras de televigilancia que en nuestra ciudad son 354, y no tengo informaciones sobre ese colapso del que se habla", remató el jefe comunal.

